
2023 まちづくりでつながる日 アンケート結果 

 

１．参加者数及び所属 

区 分 人 数 

市民 8 

行政・公的機関（島根県 1、社協・地区社協 3、公民館 1、公益法人 1、市職員 2） 8 

松江市町内会・自治会連合会関係者 6 

市民活動団体   5 

企業 5 

学生 4 

市議会議員 1 

提案団体 6 

ファシリテーター 7 

主催者・事務局・企画運営委員 12 

参加者（会場）合計 62 

 

２.アンケートについて 

Ⅰ．回収状況（事務局、ファシリテーター、提案団体を除く) 

参加者数 回 収 数 回 収 率 

37 34 (紙：31 ネット：3) 92％（小数点以下四捨五入） 

 

Ⅱ．設問内容・回答結果 

※ 全ての数値において事務局、ファシリテーター、提案団体を除いています。 

※ 自由記述の設問については、回答があったものすべてを原文のまま掲載しています。 

 

1．参加者の年代              

区 分 人 数 

19歳以下 2 

20代 3 

30代 4 

40代 3 

50代 9 

60代 5 

70代 8 

80代 0 

90代以上 0 

合 計 34 

2．参加回数 

区 分 人 数 

初めて 21 

2回目 13 

合 計 34 

 



3．所属 

区 分 人 数 

行政・公的機関（島根県、社協・地区社協、公民館、公益財団法人など）     8 

企業 6 

松江市町内会・自治会連合会関係者 5 

市民活動団体     3 

その他（市民、学生など）    12 

合 計 34 
 

 

 

 

4．どこで知りましたか 

区 分 人 数 

市役所からの案内  17 

所属団体からの案内 11 

知人・友人から  5 

市ホームページ 2 

SNS（Twitter/Instagram/facebook） 2 

その他 2 

 

         

 

 

5．参加目的 

区 分 人 数 

今後、まちづくりに取り組むための参考とするため 18 

提案事業に興味があるため 15 

面白そうだったから 8 

その他 4 

 

 

 

6．参加した分科会 

区 分 人 数 

白鹿山、真山、ほたるの里公園の保全と活用 9 

サイクルイベントで地域活性化！ 13 

東出雲の魅力再発見・創出へつなぐメタバース活用事業 12 

 

※複数回答あり 

※複数回答あり 

【その他】 

・困りごとを解決するため(1) ・まちづくりに興味があるため(2) 

 

【その他】 

・公民館からの案内   ・地区社協からの案内 

※複数回答あり 



7．提案事業についてどのように感じたか 

 

① 白鹿山、真山、ほたるの里公園の保全と活用（法吉・白鹿・真山の自然と文化を育む会） 

② サイクルイベントで地域活性化！ （島根半島東部ナショナルパークライド実行委員会） 

③ 東出雲の魅力再発見・創出へつなぐメタバース活用事業 （東出雲メタバース研究会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8．イベントへの満足度 

①内容 ②規模 ③長さ ④時間配分 ⑤ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ 

満足 21 大きい 2 長い 1 満足 18 満足 22 

やや満足 9 やや大きい 1 やや長い 2 やや満足 10 やや満足 6 

やや不満 1 ちょうどよい 24 ちょうどよい 25 やや不満 2 やや不満 2 

不満 0 やや小さい 4 やや短い 3 不満   0 不満 0 

  小さい 0 短い 0     

記載なし 3 記載なし 3 記載なし 3 記載なし   4 記載なし 4 

 

 

 

 

 

 

 

ア） 所属する団体

内で情報共有

したい 

イ） 今後も提案事

業や事業提案

団体を応援し

たい 

ウ）もう少し話を 

聞いてみたい 

エ）発表された

事業に参画

してみたい 

① 10 ① 12 ① 3 ① 4 

② 6 ② 12 ② 3 ② 4 

③ 6 ③ 11 ③ 8 ③ 4 

※添えられていたコメント 

②に対して  ア）大会の後のおみやげマルシェで協力でいたらと思っています。 

②に対して  イ）SNSやフォトコンテストなどを活用するのが良いと思います。 

②に対して  エ）まずは参加者として参加してみたい 



9.『まちづくりでつながる日』についての感想、改善点（自由記入） 

 

発表事例数・発表時間、発表内容について 

・「分科会」 

①課題について、もっと時間をとってほしい 

②２回目の分科会を開催（課題を整理して）希望者の方のみ 

 

・良いと思う。参加団体（発表者）を増やしてみては。オンラインで参加し、オンラインでも意見 

を集めてみては。 

 

参考になった 

・いろんな方の意見を聞けて参考になりました。 

私の方もマルシェなどでイベントの活性化に協力できたらと思っています。 

 

・メタバース（仮想空間）を使うことで、いろんなことが展開できること感じ、とても有意義だっ

た。市の仕事（行政）をメタバース上で体験してもらい、興味をもってもらうチャンスでもある

と感じた。 

 

・市民、企業、行政、全員が平等に意見を出し合っている空間がとても新鮮でした。 

今後もこういった活動をとおして、地域活性化につながることを期待しています。 

 

・どのテーマについても、とても魅力的でした。 

地域活動に様々な立場から意見交換することで、また関わっていくことで、 

これから松江がますます盛り上がっていくのを、とても楽しみにしています。企業の一員として

協力できることは、関わっていければと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

・色々な意見を聞くことができて参考になった。参加者が持っているネットワークを活かして支援

できそう。 

 

・地域での活動を知ることができてよかった。若い方も参加されており、良いイベントと感じた。 

今後の活動で一緒に参加できたらと思った。 

 

・つながることが１番良かったと思います。各方面で頑張っている方々をどうつなげていくかを教

えていただけたことが、財産。活動の後押しを頂けて良かったです。 

 

・よい取り組みだと思います。広く市民に共有できるとよいです。 

 

・ファシリテーターの方のおかげでスムーズでした。色んな方とお話できてうれしかったです。 

 

・「まちづくりでつながる日」にふさわしい内容でした。 



・自慢できる地域の資源（やまじろ、ほたる公園、ジオサイト、神社、黄泉比良坂）があること、

それを守り、伝えていこうという人たちがグループがいることに誇りをもてるようになりました。 

もっとたくさん今日のような事例を市民が知り、語りあえるとよいですね。 

いろいろな立場の人と自由に話せておもしろかったです。 

 

・自分では思いつかない様なアイデアを聞けてよかった。 

 

・真剣な町づくりへの取組にたくさんのことを教えらえた。参加者から元気をもらった。 

 

・初めての参加でしたが、良い場だと思いました。知恵とリソースを持ち寄って、共助の機会とす 

る。なかなか大事なことだと思いますのでぜひご継続を！ 

 

・初対面の年齢も職業も違うメンバーと同じテーマについて自由に意見出しを行い貴重な体験だっ 

た。各地域、立場、年代で感じられる社会課題が言い合えたのも収穫。 

 

・色々意見が出て充実した。 

 

・今回も貴重で勉強になった良い機会でした。グループ数も丁度良い数でした。差支えなければ、 

また参加したいです。前回の経過発表があってもよかったかと思います。 

 

・会場がやや狭いかなと思いました。３つの事例について初めて知りました。いろいろと活動され 

ていてすばらしいと思いました。よい機会をいただきありがとうございました。 

 


